
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Sonne ist ein .

Sie besteht fast nur aus verschiedenen Gasen.

Die Sonne ist sehr, sehr heiß.

Unsere Erde ist einer der acht

 um die Sonne herum.

Die Planeten umrunden die Sonne.

Die Erde braucht dafür ein .

Andere Planeten sind schne�er oder langsamer.

Die Sonne und die Planeten nennt man zusammen das .

Die Sonne ist von der Erde 150 Mi�ionen Kilometer entfernt.

Das ist unvorste�bar weit.

Trotzdem braucht das 

für diese riesige Entfernung nur etwa acht Minuten.

Im Vergleich zur 

sind a�e Planeten winzig klein.

Die Erde würde mit ihrer Größe weit mehr als eine

 mal in die Sonne hineinpassen.

Damit ist die Sonne ähnlich groß wie viele andere .

Wie auch andere Sterne strahlt die Sonne Licht und  aus.

Manches davon kommt auf der Erde an.

Dank der Sonne ist es auf der Erde am  he�.

Unser Mond und auch die Planeten leuchten nur, weil sie von der Sonne angeleuchtet werden.
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